
 

 

 

 

 

 

 

Il giorno 13 del mese di maggio 2019 alle ore 20, su convocazione della Presidente del Consiglio di 

Quartiere, si è riunito in Brescia presso la sede dell’Ufficio Zona Nord in via Monte Grappa 37, il 

Consiglio di Quartiere Sant’Eustacchio per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

1) Approvazione verbale precedente CdQ  

2) Area cani: posizione ufficiale del Consiglio di quartiere da inviare all’assessorato competente. 

3) iniziativa CdQ per 2 giugno festa della Repubblica 

4) Varie e eventuali 

Redige il processo verbale la consigliera Martina Silvestri. 

In seguito ad appello risultano presenti i consiglieri: 

 

 

  

 

 

 

 

Nr Cognome Nome 
Data di 

Nascita Presente Assente 

1 BOTTOLI GISELLA 24/08/1945 SI  

2 DE SANGRO VINCENZO 29/08/1957 SI  

3 MORETTI LINO 18/08/1958 SI  

4 MUTTI MONICA 27/09/1971 SI  

5 POLI GIANANTONIO 03/09/1962 SI  

6 SILVESTRI MARTINA 26/02/1997 SI  

7 ZAVAGLIA ANDREA 02/11/1994 SI  

8 ZOTTO PAOLO 22/12/1987  SI 



Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 comma 3 del regolamento, si procede 

con l’esame dei punti all’ordine del giorno: 

1) Approvazione verbale precedente CdQ  

Il verbale è approvato all’unanimità. 

 

2) Area cani: posizione ufficiale del Consiglio di quartiere da inviare all’assessorato competente. 

La presidente illustra l’incontro avvenuto con l’assessore sig.ra Miriam Cominelli e due funzionari 

del Comune, incontro avente per oggetto la petizione dei 98 cittadini del quartiere che lamentano 

i gravi disagi dovuti alla presenza di un’area cani inclusa tra le loro abitazioni.  

I consiglieri si dicono d’accordo sulla necessità di trovare una soluzione alla questione e approvano 

all’unanimità la proposta di delibera presentata dalla presidente, delibera che verrà inoltrata 

all’assessorato: Il CdQ Sant’Eustacchio, facendo propria la petizione dei 98 abitanti nei condomini 

tra i quali è interclusa l’area cani di via V. Veneto, ne appoggia la richiesta di chiusura della stessa. 

Le linee guida del Ministero dell’Ambiente stabiliscono, alla voce BOX AREE CANI, che suddetta area 

sia non solo “possibilmente distante da zone con affaccio di edifici residenziali”, ma anche che la 

distanza sia “di almeno 100 metri dalle abitazioni, dalle scuole e dalle aree ludiche per i bimbi”.   

Al contrario, nel caso in questione l’abitazione più vicina dista meno di 3 metri.  

Nella petizione che ci è pervenuta, e che alleghiamo, si evidenziano inoltre gli innumerevoli disagi 

per gli abitanti dei condomini interessati legati al continuo abbaiare e latrare, a motivi di igiene 

quali il forte odore di urina di cui è impregnato il terreno, alle deiezioni spesso non raccolte, al 

terreno che durante le piogge si trasforma in un acquitrino maleodorante.   

La chiusura non determinerà particolari problemi dato che, a una distanza di non più di 300 metri, 

in via Lupi di Toscana, esiste una area cani da poco aperta, ampia e praticamente inutilizzata, 

costruita proprio nell’ottica di alleggerire l’area di via V. Veneto. Altre due aree che servono la 

parte nord e ovest del quartiere si trovano nel parco Zarz e nel parco Corridoni, anche questa 

ampia e notevolmente sottoutilizzata.  

L’area dismessa in questione, essendo cintata, potrebbe esser attrezzata con scivoli e altro creando 

spazio per i piccoli del quartiere.  

Contemporaneamente si chiede che con frequenza venga monitorata la presenza di cani senza 

guinzaglio in Campo Marte e messa in risalto con opportuna cartellonistica la sanzione per i 

proprietari che non li tengono a guinzaglio, come previsto dalle norme. 

 



3) Iniziativa CdQ per 2 giugno festa della Repubblica 

Approvata all’unanimità la proposta di distribuire, per la ricorrenza del 2 giugno, un volantino con 

riportati i primi dodici articoli della Costituzione. 

 

4) Varie e eventuali 

• I consiglieri Mutti e Moretti relazionano brevemente sul progetto Panchina rossa per il 

quale hanno preso contatti con l’Assessore sig.ra Morelli 

• Per quanto riguarda la questione INNSE si attendono i risultati della Conferenza Servizi che 

si terrà nei prossimi giorni e si valuterà se indire un’assemblea sul tema con la presenza 

degli assessori competenti. 

 

All’Assemblea sono presenti due cittadini, uno dei quali a nome dei 98 cittadini che hanno 

sollevato la questione area cani.  

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola, la presidente dichiara 

chiusa la seduta alle ore 21.30. 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

                La presidente                                                         La consigliere che redige il verbale 

              Gisella Bottoli                  Martina Silvestri 

    

  


